
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES NO      , DE 2014 

(Do Sr. Dr Jorge Silva) 

Solicita ao Poder Executivo 
informações acerca da Indicação nº 193, de 
2011, que Sugere ao Ministério da Saúde, a 
realização de campanha publicitária visando 
à prevenção do câncer de próstata. 

Senhor Presidente: 

Com fundamento no art. 50 da Constituição Federal, e 

nos arts. 115 e 116 do Regimento Interno, solicito a Vossa Excelência seja 

encaminhado ao Sr. Ministro da Saúde o seguinte  pedido de informações. 

A alta prevalência de neoplasias malignas de próstata 

ocupa posto de destaque entre as questões de saúde pública a serem 

enfrentadas. No Brasil, é o segundo câncer mais frequente entre homens, e o 

Instituto Nacional de Câncer (Inca) estima que, em 2014, serão detectados 

mais de 68 mil casos novos da doença.  

O Ministério da Saúde há anos vem tratando o tema de 

forma variada e consistente, por meio de ações articuladas. Vêm sendo 

levadas a cabo desde a Política Nacional de Atenção Integral à Saúde do 

Homem (PNAISH) – de ordem geral – até medidas específicas, a exemplo do 

protocolo de tratamento para o adenocarcinoma da próstata, entre tantas 

outras. 

Dentre tantas ações, a disseminação de informações à 

população leiga deve ser priorizada, por seu papel fundamental tanto para a 
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prevenção da doença quanto para seu diagnóstico precoce. Ocorre, todavia, 

que essa medida ainda se mostra restrita em nosso meio. 

Por esse motivo, sugerimos há alguns anos, por meio da 

Indicação nº 193, de 2011, fossem desenvolvidas campanhas de 

conscientização acerca da doença. Todavia, até o presente momento, a 

Câmara dos Deputados ainda não recebeu resposta, por parte do Ministério da 

Saúde, à referida Indicação.  

Em face disso, solicitamos informações sobre as 

respostas à Indicação nº 193, de 2011, bem como sobre o andamento das 

possíveis ações dela decorrentes. 

Sala das Sessões, em        de                          de 2014. 

Deputado Dr. JORGE SILVA  
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